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18) RICONOSCIMENTO  DELLA  LEGITTIMITÀ  DEL  DEBITO
FUORI BILANCIO AI SENSI DELL’ART. 194 COMMA 1 LETTERA E)
DEL D. Lgs. 267/2000 PER SOMME DOVUTE A FASTWEB S.p.A., PER
SERVIZI CONNESSI ALLA MANUTENZIONE DELL’IMPIANTO DI
VIDEOSORVEGLIANZA  DENOMINATA  ALFA,  RELATIVI
ALL’ANNO 2019. 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – È aperta la discussione. Ci sono interventi?
Consigliere Ragosta vuole intervenire. Prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE  RAGOSTA  ROSARIO  –  Grazie  Presidente,  Sindaco,  colleghi
Consiglieri e Signori della Giunta. Sempre per dare una chiara lettura a quello che
stiamo votando e di prendere atto che si  fanno gli interventi ma non si prende la
responsabilità di votare gli atti che la stessa amministrazione che rappresentava ha
creato, qua parliamo di debiti in oggetto in riferimento all’acquisizione di servizi di
manutenzione  dell’impianto  di  videosorveglianza  denominato  Alfa,  con la  società
Fastweb  S.p.A.  per  la  durata  di  12  mesi,  in  virtù  di  una  adesione  convenzione
CONSIP, avvenuta il 18 luglio del 2017 con determina 1184. Con la stessa determina
prendeva pure l’impegno di spesa di euro 190.977 euro con l’impegno numero 1835.
La cosa strana però è che da una recente verifica contabile è emerso che sul capitolo
10308822 su cui era stato prenotato il su citato impegno di spesa e che allora aveva
l’intera somma di…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Esce la Consigliera Iodice.  

CONSIGLIERE RAGOSTA ROSARIO – … 199.977 euro, quindi la stessa.  Oggi
invece  ce  ne  ritroviamo  solamente  89.854  euro.  Quindi,  c’è  una  discrepanza  tra
quello che era  in convenzione e quello che in realtà poi  si  è  trovato sul  capitolo
specifico. Perché la restante parte, cioè parliamo di 104.862 euro è stata erroneamente
utilizzata  per  pagare  sì  Fastweb,  ma  per  un  altro  servizio.  Sì,  un  servizio  di
connettività e non quello di manutenzione. Per cui era stato prenotato l’impegno di
spesa di  cui  ho parlato un attimo fa.  Ci  rendiamo conto? Cioè,  hanno pagato un
servizio diverso da quello per cui era stato prenotato l’impegno. Questo era il modo
di operare, senza un controllo preciso. Quindi, poi con determina 319 del 14 febbraio
2020 è stata liquidata parzialmente la spettanza della su citata azienda. Resta, quindi,
un  debito di  104.000 euro.  Grazie  al  lavoro  certosino della  Comandante  Petrillo,
attuale dirigente dell’ufficio competente, quindi la Ragioneria  ad interim,  che si  è
preoccupata di scovare e studiarsi la delibera n° 60 del 2019 della Corte dei Conti
della (inc.), riusciamo a risparmiare il  5% sull’importo da pagare su tutte e tre le
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delibere,  anche  quelle  che  precedentemente  abbiamo votato.  In  totale,  andiamo a
risparmiare 5.353 euro. Sarà poco? Sarà Tanto? Ma l’impegno di una Dirigente, e la
Dottoressa Petrillo lo ha fatto, è quello di tutelale l’Ente e di cercare di salvaguardare
anche  l’aspetto  finanziario.  È  la  stessa  Dirigente  che  per  anni  è  stata  spostata
dall’incarico di  Dirigente  alla  Polizia  municipale,  per  il  quale  lei  aveva  vinto un
concorso pubblico, per il quale la scorsa minoranza ne ha fatto una battaglia. Per il
quale in tre sentenze di giudizio era stata chiesta di ripristinare al proprio ruolo. È
sempre  la  stessa  Dirigente.  Ci  ostinavamo,  vi  ostinavate  a  tenerla  fuori.  Questa
Dirigente oggi ci ha aiutato, ci ha dato anche una mano e ci fa risparmiare ulteriori
fondi. Quindi, sempre con senso di responsabilità.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Si allontana il Consigliere Pirozzi Giovanni…

CONSIGLIERE RAGOSTA ROSARIO – Ci accingiamo di nuovo a dare un esempio.
Quello  che  non  ci  sottraiamo  alle  responsabilità,  e  sono  sicuro  che  non  solo  la
maggioranza, ma a questo punto spero e auspico anche un solo singolo voto della
minoranza sia a supporto di questo punto all’ordine del giorno.

INTERVENTO  DEL PRESIDENTE  –  Grazie,  Consigliere.  Il  Consigliere  Paolo
Conte chiede di intervenire. Prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Grazie, Presidente. Riconosciamo che tra le varie
attività del Consiglio, comunque queste discussioni sono funzionali anche, così come
diceva anche il mio collega Luigi Sequino prima di me, atti comunque necessari e ad
inizio  di  ogni  mandato  di  Consiliatura,  comunque  di  Sindacatura  sono  ancora
necessari.  Però  vorrei,  Consigliere  Ragosta,  prima  che  si  allontani,  è  stato
estremamente importante il lavoro messo in campo da una Dirigente. E così come
abbiamo lodato il Dirigente, Ingegnere Sabini poco fa, è bene che anche adesso venga
evidenziato un lavoro proficuo, eccellente, messo in campo, comunque realizzato da
un’altra Dirigente di questa amministrazione, che lo do per scontato che si lavori per
il proprio datore di lavoro e quindi il lavoro nell’interesse di un’amministrazione. E
anche il recupero di quei 5.000 euro sono estremamente importanti…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Rientra il Consigliere Pirozzi Giovanni.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Ben vengano queste attività, però non rendiamo
strumentale e traduciamo il tecnico in politichese, neanche in politico. Il politichese,
perché il politico vorrebbe un atto di indirizzo, il Consigliere dovrebbe fare altro. È
una questione tecnica,  va votata, sì.  Però anche con toni e con un linguaggio più
appropriato  a  questo  Consiglio  Comunale,  e  no  che  ogni  attività  che  dobbiamo
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mettere  in  campo  con  le  singole  deliberazioni  del  Consiglio  Comunale  venga
richiamata un’attività efficiente o meno efficiente, efficace o meno efficace…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Esce il Consigliere Pezzella.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Che è stata messa in campo. E lo ringrazio anche
al Consigliere Ragosta per avermi ringraziato stavolta all’inizio del suo primo dei tre
interventi, deduco che è il Consigliere delegato dal Sindaco per relazionare sui debiti
di bilancio. Quindi, mi fa piacere, perché vuol dire che mette in campo un’attività
molto minuziosa. Quindi, veramente la ringrazio, veramente sta facendo un ottimo
lavoro di supporto ai Dirigenti. Però, Presidente, procediamo in modo ordinario nelle
attività, nelle discussioni, nelle relazioni, ma guardiamo all’orizzonte, non guardiamo
sempre dietro. Grazie.  

INTERVENTO  DEL  PRESIDENTE  –  Si  è  rivolto  a  me,  nel  senso  di  dover
correggere..?   

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – No, per il tono.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Ci sono altri interventi? Se non ci sono altri
interventi per dichiarazione di voto qualcuno che..? Il Consigliere Ragosta interviene
per dichiarazione di voto.  

CONSIGLIERE RAGOSTA ROSARIO – Sì, intervento per dichiarazione di voto e,
come prima ho preannunciato, se non si fosse capito voteremo favorevole. E tengo a
sottolineare che i miei interventi sono disciplinati dal TUEL. Caro Consigliere, Lei lo
sa qual è il suo ruolo? È quello di potere intervenire su tutti i punti e non sostituirsi a
nessuno. Forse era abituato con una certa frequenza a non intervenire, perché magari
doveva intervenire solo una persona? Qua stiamo in Democrazia, qua è tutta un’altra
cosa. Qua si interviene, si ringraziano i dipendenti, si può dire la propria, si deve dire
la propria, si studiano gli atti, si leggono, si interpretano e si dicono ai cittadini. Se a
Lei,  perché  è  la  seconda  pensa  che  questa  è  una  cosa  che  un  Consigliere  non
dovrebbe fare  la  invito  a  dimettersi,  perché  è  il  suo ruolo.  È anche mio.  Io  non
strumentalizzo niente. Io sono qua perché faccio politica. Magari pure questo a Lei
gli è strano? Qua facciamo politica e la politica tratta la vita e il benessere, i servizi
dei  cittadini  che  rappresentiamo.  Quindi,  non  inviti  più  a  non  far  intervenire  i
Consiglieri, perché viene meno al suo compito – da garante della Democrazia. Da
garante e da libertà di espressione su tutti gli argomenti trattati in Aula.  

64



CONSIGLIO COMUNALE GIUGLIANO IN CAMPANIA 31-12-2020

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Ha terminato, Consigliere Ragosta. Rientra la
Consigliera Iodice. Ci sono altri interventi per dichiarazione di voto? Se non ci sono
altri interventi? Prego, Consigliere D’Alterio.  

CONSIGLIERE  D’ALTERIO  DIEGO  NICOLA  –  Signor  Presidente,  colleghi
Consiglieri,  Sindaco.  No,  ovviamente  io  in  qualità  di  Consigliere  del  Partito
Democratico…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Rientra il Consigliere Pezzella.  

CONSIGLIERE D’ALTERIO DIEGO NICOLA – Volevo solo preannunciare il voto
favorevole al punto all’ordine del giorno. Grazie, Presidente.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere D’Alterio. Allora, io ne
approfitto. Io gentilmente chiedo a tutti i Consiglieri, di maggioranza in primis, e di
minoranza di essere rispettosi dell’Aula Consiliare. L’ho detto nel mio intervento di
apertura  quando  mi  sono  insediato.  Non  si  può  continuamente  entrare  ed  uscire
dall’Aula.  Ho  detto  che  dobbiamo  dare  il  buon  esempio  e  auspico  che  questo
Consiglio Comunale lo dia.  Siamo anche ripresi  in streaming, siamo in diretta,  ci
guardano  tanti  cittadini.  Quindi,  gentilmente  cerchiamo  di  mantenere  il  decoro
dell’Aula. Non possiamo continuamente annunciare dal telefono che si allontana per
un qualsiasi motivo. Ci si allontana solo per urgenze, ma non certamente per andare
fuori. Va bene? E ne approfitto pure per ricordare, visto che mi è stato anche chiesto
da qualcuno in qualche intervento, per quanto riguarda le Commissioni Consiliari.
Noi abbiamo tenuto il  primo Consiglio Comunale lunedì 28 dicembre.  Quindi,  le
Commissioni  Consiliari  non  si  possono  insediare  prima  di  10  giorni  dal  primo
Consiglio  Comunale  di  insediamento  e  non  oltre  i  20  giorni.  Quindi,  siamo
perfettamente  nei  tempi.  Ho  chiesto  anche  a  qualche  riferimento  dei  vari  gruppi
politici di cominciare a fornirmi le indicazioni dei capigruppo, perché è importante
per  costituire  anche  le  Commissioni  Consiliari,  avere  i  capigruppo.  Già  mi  sono
pervenute quelle del Movimento 5 Stelle e del Partito Democratico. Attendo anche
delle altre forze politiche, e poi sicuramente anche i lavori in Consiglio Comunale
riprenderanno  in  maniera  più  rituale  rispetto  a  quelli  che  abbiamo  dovuto
necessariamente svolgere in queste due prime sedute,  che sono come tutti  sapete,
state di estrema emergenza. Quindi, mi sono un attimo voluto fare questo inciso. Se
non ci sono altri interventi, io passerei alla votazione dell’ultimo punto all’ordine del
giorno. Rileggo l’oggetto per  maggiore chiarezza.  “Riconoscimento del  legittimità
del  debito  fuori  bilancio  ai  sensi  dell’Art.  194  comma  1  lettera  e)  del  D.  Lgs.
267/2000 per somme dovute a Fastweb S.P.A., per servizi connessi alla manutenzione
dell’impianto di videosorveglianza denominata Alfa, relativi all’anno 2019”. Se mi
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danno al momento della votazione i due Consiglieri che ho indicato anche una mano
a contare. Chi è favorevole? 18 favorevoli. Chi è contrario? Chi astiene? 3 astenuti:
Conte,  Pirozzi  e  il  Presidente.  Per  la  immediata  esecutività  medesima votazione?
Medesima votazione. Buon anno a tutti.  

SINDACO  –  Solo  un  attimo.  Volevo  fare  gli  auguri  all’Aula,  ai  Consiglieri
Comunali…  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Entra il Consigliere Ricciardiello.  

SINDACO – Alla Giunta e alla cittadinanza un buon 2021. Poi volevo comunicare
che in data 28, protocollata stamattina, sono state convocate le Parti sociali per la
questione Auchan per il 5 gennaio alle ore 12.00 presso la sede Comunale. E anche la
società che è in fase di acquisizione del ramo d’azienda. Poi, ovviamente, mi renderò
edotto della situazione. Grazie a tutti e buon anno.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Alle  ore  12.50 è  chiusa  la  discussione  del
Consiglio Comunale. Grazie a tutti e auguri di buon anno. 

 

I lavori di Consiglio terminano alle ore 12.50

L.C.S.

Consulente Fonico e Grafico

Mariano Venetucci
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